

Peringati HUT RI Ke-78, Pemkot Blitar Gelar Lomba Gerak Jalan Tingkat Instansi

Sumartono - [BLITAR.INDONESIASATU.ID](https://blitar.indonesiasatu.id)

Aug 7, 2023 - 16:01



BLITAR - Meriahkan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan RI ke-78, Pemerintah Kota Blitar menggelar Lomba Gerak Jalan mulai tingkat pelajar, instansi, Perangkat Daerah, dan masyarakat umum, yang dilaksanakan pada hari Senin (07/08/2023). Kegiatan tersebut diberangkatkan oleh Wali Kota Blitar di depan Kantor Wali Kota Blitar, Jl. Merdeka.

Sebelum pemberangkatan lomba gerak jalan, Wali Kota Blitar, Santoso dalam

sambutannya mengapresiasi terhadap seluruh peserta yang antusias. Terbukti sebanyak 149 pleton dari OPD dan instansi se-Kota Blitar ikut meramaikan kegiatan itu. Termasuk jajaran pimpinan OPD dan instansi serta lembaga pendidikan turut serta memeriahkan lomba Baris-berbaris memperingati 78 tahun Kemerdekaan RI.

Santoso juga mengingatkan agar masyarakat Kota Blitar mengisi kemerdekaan dengan penuh semangat. Upaya itu untuk menghargai jasa pahlawan, yang berjuang mengorbankan tenaga, harta hingga jiwa untuk mewujudkan Kemerdekaan Indonesia. Kepada seluruh ASN di lingkungan Pemkot Blitar untuk meneladani jiwa patriotisme pahlawan dalam memberikan pengabdian kepada bangsa dan Negara.

“Kemerdekaan tentu harus kita peringati untuk mengingat perjuangan para pahlawan. Dan bagi ASN, marilah kita teladani patriotism perjuangan pahlawan dengan cara dedikasi. Berikan pelayanan terbaik untuk masyarakat dan kemajuan Kota Blitar menuju Blitar Keren,” tegasnya.

Dari pantauan dilapangan ada ratusan pleton yang menyemarakkan lomba gerak jalan di Kota Blitar. Untuk tingkat SD sederajat yang diselenggarakan pada 1 Agustus 2023 diikuti sebanyak 164 pleton, SMP sederajat 67 pleton, SMA sederajat 48 pleton, dan masyarakat umum sebanyak 119 pleton.

Diketahui sebelumnya, lomba gerak jalan memperingati HUT Kemerdekaan RI ke-78 dimulai dengan lomba gerak jalan pelajar tingkat SD, SMP, SMA dan masyarakat. Kini giliran lomba Gerak Jalan tingkat OPD dan instansi Kota Blitar

Lomba gerak jalan instansi dalam rangka memperingati HUT ke-78 Republik Indonesia mengambil start di Jalan Merdeka depan kantor Pemkot Blitar. Peserta kemudian bergerak berjalan melewati beberapa jalan-jalan utama di pusat Kota Blitar. (Tn)